

Aussprachen mit der Bevölkerung durch und nahmen ihre Vorschläge entgegen, um sie ihrem Plan mit zugrunde zu legen. So wurde die Bevölkerung in die Vorbereitung und Durchführung der Beschlüsse des staatlichen Organes mit einbezogen.

Die Bezirksleitung ist gegenwärtig dabei, die guten Erfahrungen der Ortsleitung und! der örtlichen Volksvertretung von Neustadt im ganzen Bezirk auszuwerten. Mitarbeiter der Bezirksleitung studieren diese Erfahrungen an Ort und Stelle. Es wird darüber ein Informationsmaterial zusammengestellt, das zeigt, was in- Neustadt mit welchen Methoden erreicht worden ist. Dieses Material



Genosse Dietze, Bürgermeister von Neustadt im Kreis Sebnitz, überzeugt sich regelmäßig selbst davon, welches Warensortiment der Handel führt. Uysers Bild zeigt Gen. Dietze im Gespräch mit den Kolleginnen Barbara Schulz und Ursula Neumann im Kosmetiksalon von Neustadt schaffen.

werden die Ortsleitungen und die örtlichen Volksvertretungen in allen Städten des Bezirks erhalten, damit sie daraus Anregungen für die eigene Arbeit schöpfen. Die Verbreitung der Ergebnisse und Erfahrungen aus der Arbeit der Besten ist ein wesentlicher Bestandteil der politischen Führungstätigkeit der Kreisleitungen auch bei der Qualifizierung und Anleitung der Ortsleitungen.

*

Eine Frage, die gegenwärtig oft gestellt wird, ist die, ob nicht auch in den Kreisstädten Ortsleitungen der Partei gebildet werden sollten. Einige

Kreissekretäre meinen, daß es bei den vielen Aufgaben, die die Kreisleitungen

haben, zweckmäßig wäre, auch für die Kreisstadt eine Ortsleitung zu